



L I F E W A Y P R E S E N T A T I O N - S E P T E M B E R 2 0 2 3

S E P T E M B E R 2 0 2 3



# LIFEWAY

LIFEWAY Company S.A est une entreprise de droit burundais, née de la croissance d'une petite entreprise du même secteur d'activité existante depuis 5 ans, enregistrée sous le Registre de Commerce RC N° : 12 118/18 en date du 19/6/2018, ayant le Statut juridique de Société Anonyme S.A.

## Notre Vision

Devenir un acteur de référence de l'élevage moderne au Burundi, de la production et la transformation du lait et ses sous-produits, la promotion de l'alimentation et de la santé animale, de l'entrepreneuriat et agri business ainsi que le renforcement des capacités et l'encadrement des différents acteurs pour assurer une plus grande production du lait de qualité. L'élevage burundais devenant ainsi une activité économique, résiliente, compétitive, rentable, durable et créatrice d'emplois. L'objectif global du groupe LIFEWAY Company S.A se décline en cinq composantes qui constituent un système visant à assurer le développement durable des communautés à travers l'amélioration de l'élevage, la production et la transformation du lait et au renforcement de capacité des différents acteurs.



Ces composantes sont :



GREEN FARM,  
La ferme d'élevage moderne,



SEASKY DAIRY,  
Une laiterie Moderne,



SUNWAY, Un centre de formation et de  
renforcement des capacités des différents  
acteurs et du secteur de l'élevage



FOSECO Une unité de transformation  
des aliments du bétail et  
des êtres humains



NOBILIS PHARMA,  
a wholesale veterinary pharmacy.

# Lifeway

Life Way Company S.A has been growing for the past five years and has the status of a Limited Company SA under Burundian law (registered under Commercial Register RC No: 12118/18 dated June 19, 2018).

## Our vision and mission

Life Way endeavours to become a key player in the following areas: modern livestock farming; the production and processing of milk and its by-products; the promotion of animal feed and health entrepreneurship and agribusiness; and strengthening the capacities of various local actors to ensure greater production of high-quality milk. This will support Burundian livestock breeding to become an economically successful, resilient, sustainable, and job-creating activity.

The overall objectives of the Life Way Company SA group are implemented through five components aimed at ensuring the sustainable development of communities by improving livestock farming, producing and processing milk and strengthening the capacity of various actors.



These components are:



GREEN FARM,  
a modern livestock farm.



SEASKY DAIRY,  
a modern dairy.



SUNWAY, a training and capacity  
building center for various actors and  
the livestock sector.



**FOSECO**  
FOOD SECURITY COMPANY

FOSECO (Food Security Company),  
a processing unit for animal feed with  
potential to also process food for  
human consumption.



NOBILIS PHARMA,  
a wholesale veterinary pharmacy.



Green Farm, la ferme de Buringa a été conçue pour servir de vitrine au savoir-faire burundais en matière d'élevage bovin laitier.

Dans sa vision, cette ferme se veut être un modèle de référence, réalisant les meilleurs rendements de production laitière dans le pays, pratiquant les meilleures techniques d'élevage et participant au développement du secteur à travers les échanges d'expériences internationales, lieu pratique de la formation et l'encadrement des éleveurs et un bon milieu pour la recherche scientifique.

Cette composante ferme déjà opérationnelle avec 650 vaches, et va augmenter son cheptel de vaches laitières pour atteindre à moyen terme un effectif de 800-1000 vaches.





## Green Farm

Green Farm, located in Buringa, is designed to serve as a showcase for Burundian know-how in dairy cattle farming.

Green Farm endeavours to be a reference model by achieving the best milk production yields in the country and practicing the best farming techniques. Green Farm actively participates in the development of Burundi's dairy sector through the exchange of international experiences, providing practical training and supervision for breeders, and cultivating a good environment for scientific research.

This farm component, which is already operational with 650 dairy cows, will increase its herd to 800-1000 dairy cows in the medium term.



Leader national de la collecte, transformation et de la distribution de produits laitiers. Cette laiterie moderne d'une capacité installée pouvant transformer 40.000 litres par jour, produira du lait stérilisé dit « lait UHT » facilement conservable, le lait pasteurisé, le yaourt, d'autres sous-produits laitiers comme, la crème, le beurre, le fromage ainsi qu'une une gamme de produits diversifiés et adaptés aux cibles stratégiques répondant aux normes et standard de qualité et accessibles.

Cette laiterie à travers la stratégie « lait à l'école » contribuera à l'amélioration de la sécurité alimentaire et nutritionnelle des enfants mais également à l'augmentation du taux de scolarisation et de réussite.





## Seasky Dairy

SEASKY Dairy is a national leader in the collection, processing and distribution of dairy products. This modern dairy has the capacity to process 40,000 liters per day. It will produce sterilized milk ("UHT milk") which is easily preserved, as well as pasteurized milk, yogurt, and other dairy by-products such as cream, butter, cheese. It will also produce a range of diversified products adapted to strategic targets that meet norms and standards for quality and accessibility.

Through the "milk at school" strategy, SEASKY Dairy will contribute to improving the food and nutritional security of children while also increasing school enrollment and success rates.



Ce Centre de formation régional, est une composante transversale qui va contribuer à l'amélioration des capacités des différents acteurs à travers une formation sur mesure selon l'approche par compétence afin de doter aux différents acteurs les compétences nécessaires suivi d'un accompagnement sur terrain.

L'approche par compétence, qui est la méthodologique innovante adoptée par SUNWAY, permettra l'acquisition rapides des connaissances car centré sur l'apprenant en situation pratique et en se focalisant sur le savoir-faire pratique dans les domaines liés aux multiples aspects du secteur d'élevage. Les thématiques cruciales sont en effet relatives à l'élevage, la transformation, la mécanisation agricole, l'intégration agriculture et élevage, l'agroécologie, l'entrepreneuriat en élevage ainsi que l'écotourisme.





## Sunway

Sunway is a training center which will take a cross-cutting approach to improve the capacities of various actors through tailor-made training. It will employ a competency-based approach to provide various actors with the necessary skills to succeed, followed by practical support in the field.

Sunway adopts an innovative competency-based approach to training. This approach centers upon the learner in practical situations while providing practical know-how related to multiple aspects of the livestock sector. This approach therefore allows for the rapid acquisition of knowledge. Central themes include livestock breeding, processing, agricultural mechanization, integration of agriculture and livestock breeding, agro-ecology, entrepreneurship in livestock breeding, and ecotourism.



# FOSECO

FOOD SECURITY COMPANY

Cette unité de transformation des aliments du bétail d'une capacité installée de 400 tonnes par jour, va contribuer pour rendre disponible les aliments du bétail, de qualité et au moindre coût. En cas de besoins, cette unité pourra transformer les aliments pouvant être consommés par l'homme.

Ce projet apportera une grande contribution au développement du pays car va relever les défis liés à l'insuffisance des aliments du bétail à travers non seulement la stimulation de la production des céréales mais aussi l'augmentation de la production du lait.

La fabrication des concentrés va contribuer à la rentabilité de l'élevage laitier à travers un partenariat gagnant -gagnant avec les éleveurs, les coopératives laitières et des centres de collecte du lait par des actions de collaboration, en leur offrant des facilités d'accès aux intrants notamment les aliments du bétail.





## FOSECO

FOSECO is a livestock feed processing unit with an installed capacity of 400 tons per day. It will contribute to making high-quality livestock feed available at a low cost.

If necessary, this unit can also process food that can be consumed by humans. This project will make a great contribution to the development of the country by addressing challenges related to the insufficiency of livestock feed.

FOSECO both increases cereal production and, by improving the quality and quantity of livestock nutrition, also improves milk production. FOSECO collaboratively creates win-win partnerships with farmers, dairy cooperatives, and milk collection centers by offering them access to various inputs, including animal feed. In this way, FOSECO contributes to the profitability of dairy farming throughout Burundi.



Ayant l'ambition de devenir le leader de la distribution en gros des produits vétérinaires, cette pharmacie de gros va contribuer à l'amélioration de la santé animale à travers un approvisionnement et distribution en gros des vaccins, médicaments, matériel et autres produits vétérinaires répondant aux normes de qualité et accessible géographiquement et financièrement par la population Burundaise.

Cette distribution se faisant dans le triste respect des conditions prévues par la loi et les bonnes pratiques de distribution en gros, tenant compte de la particularité de conservation des médicaments en tant que produits sensibles, en veillant à l'assurance qualité sur toute la chaîne de distribution allant du laboratoire fabricant jusqu'à l'utilisateur final qu'est l'éleveur.





## Nobilis Pharma

Nobilis Pharma aspires to become the leading wholesale distributor of veterinary products in Burundi. This wholesale pharmacy will contribute to the improvement of animal health by supplying and distributing vaccines, drugs, equipment, and other veterinary products.

These products will meet quality standards and will be geographically and financially accessible to the Burundian population. Distribution will be carried out in strict compliance with the conditions provided for by law and best practices for product preservation of drugs as sensitive products, ensuring quality throughout the supply chain from the manufacturing laboratory to the end user, the breeder.

